



La Federación de Mujeres Cubanas es y será por siempre un reflejo de Vilma: hermosa, alegre, amorosa, entusiasta, guerrillera, rebelde, intransigente, responsable, revolucionaria, humana, fiel a Fidel y su legado.

Además de enarbolar sus valores humanos generales, que la destacan como compañera, madre cariñosa, esposa, amiga. Ella, hizo de la humildad, la honestidad, la disciplina, la intransigencia, la dignidad, el altruismo, la solidaridad, la crítica oportuna, la laboriosidad, y la defensa de la Revolución, su razón de ser. Vilma es una mujer extraordinaria , así debe ser eternamente la Mujer Cubana.



Soy mujer y Cuba es donde vivo. Sí soy de esas mujeres que hoy estamos en la mira.



De qué discriminación me hablan, cuándo tengo la educación más incluyente y que me permite tener capacidades para autodesarrollarme.



Me siento orgullosa de ser y lo que he logrado ser, y más si soy una mujer que es resultado de las que hicieron y hacen REVOLUCION.



José Martí dijo de la mujer que es bella, tan heroica, tan abnegada, flor para amar, estrella para mirar, coraza para resistir"...Sin sonrisa de mujer no hay obra completa de hombres...

Muchas felicidades en el 63 aniversario de la fundación de la Federación Mujeres Cubanas.

[Síguenos en Facebook](#) 

Fuente: [Comunicadora Institucional Poder Popular Frank País](#)